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Il ministro Maurizio Pagani 

Spot in tv 
Richiamo Cee: 
il ministro 
rinvia ancora 
M ROMA Mentre il direttore 
del I"g3 Curzi annuncia che si 
recherà a Milano per vedere se 
è posN.bile «trasferire» il suo Pg 
ali ombra della Madonnina 
dopo le discussioni e le pole
miche di questi giorni sugli 
ascolti difloren/iati tra nord 
centro e sud .1 Roma conti 
nuano gli incontri convulsi 
(soprattutto in casa De) per 
approdare alle leggi sulla tv 

Erano attesi ieri gli aggiusta 
menti del governo al «decreto 
pubblicità» dopo il richiamo 
ufficiale della Cee Ma fino a 
tarda sera il ministro Pagani 
non si era ancora fatto sentire 
«Il ministro non può eludere la 
lettera della comunità euro 
pea in cui spicca il tema della 
pubblicità e delle sponsorizza
zioni Non ò accettabile alcun 
rinvio» 6 intervenuto Vincenzo 
Vita responsabile del settore 
informazione del Pds che ha 
anche ncord 1(0 «I annoso prò 
blcuia degli spot nei film. 

F ad aspettare Pagani e è 
ora anche la Commissione pò 
litiche comunitarie della Ca 
mera che ha chiam ito il mini 
stro ad una audizione «Non ci 
si può dichiarare portabandie 
ra dell europi, ismo - ha di 
chiarato il presidente della 
Commissione 011 f racanzani 
- non si possono tirmare 1 trai 
lati europei e poi Ilei latU ap 
plicare le decisioni comunita
rie a corrente alternata a se 
conda di convenienze neppu 
re di interesse generale» f la 
Commissione ha già annun 
ciato che nei prossimi giorni 
intende convocare anche i> ga 
rante per I editoria Santaniel 
lo Anche Fiorr-lb rannelli re 
sponsabile ("gii per 1 m'orma 
zione ha giudicato «ottimo e 
tempestivo» il richiamo ( IH' SU 
spot e sponsor 

In attesa dell audizione di 
stamattina dei sindacati alla 
commissione di vigilanza e 
già dibattito sulla riunione del 
consiglio d amministrazione 
Ra di mercoledì chodovreb 
be discutere di nomini I ori 
Betti di Prisco (membro dilla 
commissione di vigilanza) e 
intervenuta ieri chiedendo chi 
la commissione stessa solleciti 
il consiglio per risolvere il -ca 
soTgl» 

~~.. . . "7 " Politica 
L'ex senatrice repubblicana esclusa dal Consiglio nazionale 
si è dimessa ieri da consigliere comunale a Roma 
«Non mi ha neppure avvisato, Giorgio impari l'educazione» 
Il trasversalismo? «Comporta la perdita della democrazia» 

«Dico addìo al Prì di La Malfa» 
Susanna Agnelli: «Ha voluto un congresso bulgaro» 

pagina 9ru 
Fiorella Ghilardotti designata 
presidente anche da De, Psi, 
Psdi, Pri, antiproibizionisti 
e Verdi. La Quercia si divide 

In Lombardia 
in arrivo giunta 
guidata dal Pds 

M ROMA Signora Agnelli, 
perchè »'è dimessa dalla cari
ca di consigliere comunale di 
Roma? 
Perchè non mi pare di poter 
più rappresentare il Pn 

Lei non è stata rieletta nel 
Consiglio nazionale dell'E
dera. Anche questa è una de
cisione sua? 

No l*i composizione degli or 
ganismi dirigenti e una deci
sione loro non mia E Giorgio 
La Malfa non ha avuto nean
che la cortesia di comunicar 
mela 

Le sue dimissioni sono la ri
sposta all'esclusione? 

Si 

Come ha reagito quando ha 
saputo? 

Guardi in molte cose io non 
sono stata e non sono d accor 
do con Giorgio La Malfa Però 
mi sono sempre comportata 
correttamente con lui Con lui 
e col Pri Non sono dell avviso 
d i e in un partito non si possa 
accettare il dissenso Mi pare 
cne avere un partito in cui lutti 
necessariamente debbono es 
sere d accordo col segretario 

ali Argentano sin dal 1970 un 
bel pò d anni non crede7 So 
no slata sindaco, poi deputato 
europeo poi due volte senato 
re poi sottosegretario agli Af 
fan esteri Penso che sarebbe 
stato educato da parte sua co
municarmelo Avrebbe potuto 
dirmi cara signora è mia in
tenzione non metterla in lista 
Alle ultime elezioni 10 ho avvi 
salo Giorgio La Malfa della mia 
intensione di non npresentar 
mi Glielo ho detto mesi prima 
Che poi lui non ci abbia credu 
to e un altra cosa 

Che cosa implica questa sua 
amarezza? Sta dando l'ad
dio al Pri? 

Forse può dire che sto dando 
I addio a questo Pri 

Ma a parte la scortesia che-
lei lamenta, può sintetizzare 
le ragioni fondamentali per 
cui s'è creato il solco che la 
divide dal segretario? 

Non riesco a sintetizzare sono 
assai complesse non e lai. ile 
Invece posso dirle le mie im 
pressioni la sensazione che 
h o ' 

Certo dica.. 

«Mi sono sempre comportata 
correttamente 

con il segretario. Poteva 
almeno dirmi, cara signora 

non la voglio in lista» 

l>orti come ha scritto un gior
nale oggi a un congresso bul
garo SI un congrevso bulgaro 
fior Giorgio La Malfa 

Lei pensava di poter dare 
ancora - come si dice - un 
contributo al Pri? 

lo pensavo in venta di poter 
ancora dare un contributo al 
paese 

Perchè non è andata al con
gresso di Carrara? 

Non e ero non per ragioni poli 
liche Ero a Gerusalemme dal 
sindaco, per questioni che at 
tengono la fondazione Gerusa 
lemme Perciò mi riesce anche 
difficile giudicare il congresso 
Le cose che so le no lette sta 
mani sui giornali Ma come 
hanno volato7 

C'era un'unica mozione, e 
una listacollegata... 

F-vidcntemente 0 una scelta 
del segretario La posso anche 
capire Ma ho la mia età e una 
lunga militanza nel partito So 
no stata consigliere comunale 

La mia sensazione è che conti 
no molto di più 1 voti dei citta 
dini chi non 1 voti il un con 
grasso 

Che cosa vuol dire esatta
mente? 

Lei vada a guardarsi 1 voti delle 
ultime elezioni politiche alle 
quali 10 ho partec ipato Le ulti
me due volte ero candidata 
nello stesso collegio di Giorgio 
La Malfa a Tonno Lui era ca
polista ed entrambe le volte 
ho ottenuto pili voti di lui 

Sta dicendo che lei conta più 
di La Malfa? 

Assolutamente no Voglio dire 
che sono più interessanti 1 voti 
dei cittadini che non quelli di 
un congresso 

E questo che- cosa le fa con
cludere? 

Che forse anche dentro il Pri 
sentire un opinione come la 
mia anche se non necessaria 
mente come ide con quella del 
segretario può essere utile 

Le chiedo una cosa che molti 

«Do 1 addìo a questo Pn», dice Susanna Agnelli, 
esclusa dal Consiglio nazionale dell'Edera «La Mal
fa non ha avuto neanche la cortesia di comunicar
melo - aggiunge la signora, che ieri, reagendo all'e
sclusione, s'è dimessa da consigliere comunale di 
Roma - C e stato un congresso bulgaro» Sulla pro
posta di elezione del premier «Fantomatica» Sul 
trasversalismo «Così si perde la democrazia» 

VITTORIO RAGON E 

pensano. Il suo distacco dal 
Pri è II distacco della grande 
imprenditoria Italiana da 
una ipotesi politica che non 
condivide? 

No questo non è assoluta
mente vero La decisione e 
mia e solamente mia 

Signora, pensi un momento 
al futuro del Pri. Come se lo 
Immagina? 

Mi fa impressione vedere che 
siano fieri di non avere più con 
sé né Visentini 116 Spadolini 
né Mamml né, modestamente 
me I anti auguri a Giorgio La 
Malfa 

Dal suo punto di vista, qua! è 
la malattia del partito? 

Nella vita bisogna decidere 
e he cosa si vuole Non si può 
essere contro tutti Adesso poi 
vedo che Giorgio La Malfa ha 
cambiato atteggiamento e pa 
re voglia essere con tutti Nem 
meno questo e possibile 

Il suo distacco, in verità, non 
nasce oggi. E' stato progres
sivo... 

In certe cose questo distacco 
dura da tempo Ma 1 miei rap
porti con lui sono sempre n 
masti estremamente cordiali 

diretta Ma se l'elezione é diret
ta bisogna dare tutti 1 poteri 
altrimenti e inutile Ora mi pa
re che Giorgio La Malfa dica 
'eleggiamo il premier ma 
nello stesso tempo non dica 
quali poteri dargli Cosi è fan
tomatico Se va fatto va fatto 
come negli Stati Uniti 

Gli astri di questo congresso 
sono stati uomini come Aya-
la e Bianco. Lei che opinione 
ne ha? 

Di Enzo Bianco direi che lo 
considero un mio amico Lo 
conosco da anni, fui in Sicilia 
per fargli la campagna eletto
rale quando non era ancora 
consigliere comunale E par
lando di lui usavo dire Ma 
questo dovete farlo sindaco' 
Lui ridendo mi rispondeva 
' Lei è I unica persona che me 
I abbia detto' Lo trovo un uo
mo estremamente intelligente, 
e bravo Ayala lo conosco 
troppo poco per giudicare 

Loro due sono gli alfieri del 
trasversalismo e dell'Allean
za democratica. Lei è favo
revole o contraria? 

lo penso 1 he il trasversalismo 
comporti la perdita della de
mocrazia Lademociaziaèfat-

«Mi fa impressione vedere 
che siano fieri di non avere 

più con sé né Visentini 
né Spadolini, né me, néMammì 

E allora tanti auguri» 

Susanna Agnelli 

Porse per questo mi ha toccato 
tanlo la sua scortesia Poteva 
cercarmi 

Chiederà una spiegazione? 
No. frane ameute non vedrei 
perchè L'educazione è una 
delle poche cose che non eo
stano nulla e rendono mollo 
Bisogna impararlo 

Mi scusi, ma lei avrebbe 
un'altra strada: perchè, se 
tiene al Pri, non crea un'op
posizione interna, un altro 
polo? 

No non è il momento Ce ne 
sono già troppi, di poli e di op
posizioni Ci sono già troppi 
dissensi lo invocherei un po' 
più di concordia Ma cosa vuo
le, forse e per ! età che porto 

In questo congresso La Mal
fa ria proposto l'elezione di
retta del premier. E d'accor
do? 

Sa il premier è un pò come il 
sindaco eletto direttamente 
dal popolo Sin da quando ero 
sindaco dell Argentano 10 ho 
sostenuto la lesi dell elezione 

ta di partiti magari di un minor 
numero di partiti rispetto a 
quelli che abbiamo noi maga
ri due soli ma partiti uno che 
governi e I altro che sia ali op
posizione Con un movimento 

" trasversale 1 opposizione chi 
la la7 Suvvia 

Un'ultima cosa. Incontrerà 
La Malfa? 

Lo incontrerò 
Capiterà? 

Capiterà 
E quando capita, che cosa 
gli dire? 

Credo che gli dirò poco Penso 
che abbia fatto male a fare 
quel che ha fatto Non è stato 
un gesto bello Ma si forse glie 
lo dirò 

E se le chiedesse come può -
diciamo cosi - riparare? 

Vede 10 non sono una perso
na che mantenga rancore ver
so alcuno Non sono capace 
Mi dispiace e basta Comun
que ancora una volta tanti au
guri a Giorgio La Malfa 

ITALO FURGERi 

• I MILANO Dopo sei mesi di 
cnsi, dal prossimo giovedì 27 
novembre la Regione Lom
bardia avrà un nuovo governo 
Ne faranno parte De Psi Pds 
Pn. Psdi, Verdi e Antiproibizio-
nisti Sarà una Giunta istituzio
nale a termine vale a dire fino 
al varo della nuova legge elet
torale La presiederà horella 
Ghilardotti sindacalista della 
Cisl eletta come indipendente 
nelle liste del Pei e. dall anno 
scorso, iscnttaalla Quercia Ha 
46 anni, due figli, laureata in 
economia ali università Catto
lica di Milano Di famiglia con
tadina è nata infatti a Castel 
verde in provincia di Cremona 
è milanese di adozione nsie-
dendo nel capoluogo da una 
ventina d anni 

La Giunta sarà composta da 
otto ossesson, tutte facce nuo
ve, in luogo dei sedici odierni 
e si baserà su un programma 
in larga parte già definito tra 1 
«sette-

li via libera ali accordo è sta
to dato dal gruppo consigliare 
delia Quercia, a conclusione 
di una lunga e sofferta riunio
ne nove si quattro no, un as
sente giustificato È stata cosi 
sancita la spaccatura fra grup
po consigliare e Comitato re
gionale del Pds Per due volte 
consecutive l'organismo diri
gente del Partito ha detto no a 
Giunte con la De Sabato scor
so e era stato anche un voto 
44 si e 19 no contro I ipotesi 
d'accordo 11 gruppo, invece, 
come peraltro 6 suo diritto, si è 
mosso in piena autonomia Si 
sono cosi avute, nelle nspettive 
sedi, maggioranze diverse su 
due diverse piattaforme politi
che 

Informata di quanto stava 
maturando len pomeriggio a 
Milano la segretena nazionale 
della Quercia ha riconfermato 
il suo no a Giunte organiche 
con De e socialisti per il gover
no della Regione Lombardia 
Avrà conseguenze questa frat
tura fra Partito e gruppo consi
gliare7 

L'intesa fra 1 sette è stata si
glata len ed è arrivata a con 
clusione di ur 'ennesima riu
nione del «tavolo collegiale» 
che ha pratica ncnte accollo 1 
risultati dell «esplorazione» af 
fidata una sett.mana fa ai Ver 
di È la prima volta che espo
nenti del Pds faranno parte di 
una Civita della Regione 
Lombardia Oggi il Consiglio 
regionale designerà formai 
mente la Ghilardotti come pre

sidente meancato Avrà tempo 
tre giorni per depositare negli 
uffici di presidenza lista degli 
assessori e programma Prima 
della Giunta venerdì sarà elet 
to il nuovo presidente del Con
siglio regionale che sarà de 
mocnstiano e sarà rinnovalo 
I Ufficio di presidenza 

La lunga paralisi delle Re 
gione Lombardia è stata pro
vocata dal ciclone delle tan
genti che a vano titolo ha por
tato nel mirino della magistra
tura ben undici esponenti (set
te De e quattro socialisti) de! 
pentapartito nove dei quali fi
niti in galera Un paio di setti 
mane fa, è inoltre armata 
un'altra raffica di avvisi di ga 
ranzia per interesse pnvato a 
fini patrimoniali e falso in atto 
pubblico per tutta !a Giunta 
precedente e che ha colpito 
anche parecchi esponenti che 
siedono tuttora in Consiglio re
gionale 

A fronte di questa pesante 
realtà oltre che sul program 
ma era logico che la trattativa 
nel cuore di Tangentopoli si 
incentrasse soprattutto sulla 
questione morale Grazie al 
I asse che si è creato tra Pds 
Pn, Verdi e Antiproibizionisti è 
stato possibile indurre De e Psi 
a sospendere dai loro gruppi 1 
consiglieri finiti nell inchiesta 
«Mani pulite» che pertanto 
non avranno alcun peso nella 
nuova maggioranza, alcuni si 
sono anche dimessi dai lori m 
canchi e da consiglieri si è poi 
amvati alla sottoscrizione di 
un codice di autoregolazione 
che impone vincoli assai più 
seven di quelli previsti per leg 
gè per chiunque fosse inquisì 
to dalla magistratura Già da 
tempo in tutte le sedi laQuer 
eia aveva giudicato positivi e 
soddisfacenti 1 nsultati sul prò 
gramma Non del tutto invece 
quelli sulla questione morale 
troppo poche le dimissioni E 
anche nel suo comunicato di 
ieri il gruppo consigliare sotto 
linea 1 esigenza che su questo 
punto De e Psi compiano ulte-
nori passi avanti Altro aspetto 
priontano che secondo gli 
esponenti pidiessim, dovrà es
sere posto al centro del prò 
gramma della nuova Giunta le 
iniziative che la Regione dovrà 
prendere per far fronte ali e-
mergenza economica e occu 
pazionale anche in rapporto 
alle pesanti conseguenze delle 
scelte del governo Amalo che 
pure n questa regione si av 
vertono 

Bandoli, dimissioni accettate. Chiarente: io sulla Bicamerale non ho attaccato Occhetto 

A febbraio l'assemblea nazionale del Pds 
Ingrao crìtica la linea sulle riforme 
Si svolgerà nella sec onda metà di febbraio - forse il 
20 - 1 Assemblea sul partito del Pds Lo ha deciso 
unitariamente la Direzione, che ha anche preso atto 
delle dimissioni dalla segreteria dcll'ingraiana Ful
via Bandoli o ha respinto invece quelle di Gavino 
Angius Ingrao polemico sulla riforma elettorale 
«Occhetto ha parlato alla Bicamerale senza che ne 
avesse discusso ak un otgantsmo dirigente» 

ALBERTO LEISS 

• • K()M.\ C un ima rapulissi 
ma riunione della Din/ione il 
Pds ha deciso 11 ri unitari uni n 
ti di organizzar, IH 11 1 seeon 
da metà ili (ebbruo - intorno 
al 20 - I Assenible 1 nazionali 
sul partito Dovri affrontare il 
tema cu una più compiuta e ra 
dicale riforma ili I modo di es 
sere dell 1 torz 1 pollili .1 n ita 
dal congresso ih Rimini Ncs 
suno ha dunque lontroprupu 
sto un congresso anticipato 
anche se la valenza squisit 1 
menti' politica e non solo or 
gani/zativa della stadi n / i eh 
febbraio iN s'.tt i pui volti sotto 
l inc i la da l lo stessi . Mauro / a 
ni - responsabili pi r I org nnz 
/aziono della si greti ri 1 - e hi 
ha svolto la ri la/ione intrudili 
tiva Una «riflessione sul p irti 
to»- ha detto / un - e urgenti 
dovrà tradursi in una revisioni 
dello Statuto ed e l'vident 
che «si misuri obiettiv imente 
con la situ i/ioni piti geru ' ili 
del p lese 1 inpi r t i to lw c o i 
la necessiti di di lineari ulte 
riornu nti progr mimi 1 conti 

unti ili uno schierami nto pò 
tenzi ilmente alternativo an 
che sul piano elettorale della 
sinistri democratica» Il din 
gente del l'ds Ita conseguente 
mente tracciato le coordinate 
politiche in cui si 1 olloca I or 
gani/zazione dell Assemblea 
Il Pds «non e una formazione 
politica transitoria" e non in 
tende quindi «ascoltare aeriti 
e aulente'" le «sirene- di quanti 
imitano ail ibbandonare la ri 
lerea sulla tonna partito «in 
nome di un trasversalismo 
buono e salvifico» Ut scom 
messa della Quert la e inveci' 
proprio qui Ila di dimostrare la 
possibilità di un rinnovamento 
eli I partito si nza esse re «i on 
fusi nel fronte colise'valore» 
/ani ha quindi rivendicato la 
giuste/za di una linea chi nfiu 
ta ani he in periferia - le ten 
(azioni «consociativi» che ha 
assu ito I iniziativa sul terreno 
istituzionali per favorire lo 
sblocco dilla riforma che 1 
impegnata ni I «sostegno di un 
nuovo movimento di lotta ile 

gli oper 11 e del inondo del la 
voro» e in quello della riforma 
dello Stato sociale Quanto al 
modo di esseri del partito nel 
la relazione di /ani si parla 
dell esigenza di un miglior re 
girne di democrazia interna 
che salvaguardi il pluralismo 
eliminando le rigidità derivate 
da una «moltiplicazione dei 
ci ntralismi democratici» di 
una più accentuala regionali/ 
za/ione t apertura alla società 

Ma questa sarà la maten 1 
chi dovr1! compiutamente af 
frontare I Assemblea Ieri è sta 
to eletto un gnippo ili I ivoro 
(ne fanno parti una tri ntinaili 
[persone rappresentativi delle 
varie componenti 1 re ilt.i lem 
tonali e istituzionali del parti 
to) con I incarico di istruire 
I attività di elaborazioni chi 
avrà un pruno momento in un 
seminario della Direzioni sulla 
forma partito Prima ili II As 
semblea si svolgerà in gen 
naio inchi una «Conferenza 
dei lavoratori e delle lavoritn 
ci" per affrontare il tema spii 1 
fico del radicamento ili I parti 
to nei luoghi produttivi 1 ilei 
rapporti 10I sindacato I as 
semblea sarà compost 1 ila un 
migliaio di persone sulla I) ise 
di delegazioni regionali e tic 
conterranno .indie tutti coloro 
che tanno parte del Consiglio 
nazionale di I Pds Non 1 
esclusa uni riunione prec 1 
dente di questo organismo Ma 
esso sarà comunque compre 
so nell Assemblea e potrà ap 
prov ire le modifiche statutarie 

chi saranno elaborate Quan 
lo ili assetto dei gnippi din 
genti per ora la Direzione ha 
accolto la proposta di Occhet 
lo di prendere alto delle dimis 
s.oni dalla segreteria naziona 
le dell ingraiana fulvia Bando 
li e di 'espingere invece quelle 
ili Gavino Angius (efie le aveva 
presentate in ragione della sua 
usciti dall area dei comunisti 
dimixratici dopo il dissenso 
con Ingrao) Ci sono stale due 
votazioni e he hanno registrato 
rispettivamente 8 e 0 astensio 
ni ("on una astensione sono 
|KII stati approvati 1 nuovi inca
nì fu di lavoro che e rano stati 
prii 1 di liti mente indicati dal 
( l'ordinamento politie o 

Questa impostazione e que 
sto 1 alendano sono stati aecet 
tati anelli dall area dei comu 
insti ili nioer ititi 11 coordina 
torc cle'll area Gì idearlo Arista 
e intervenuto dicendo che 
I Assemblea potrà essere >l oc 
1 isione di un chiarimento pò 
lituo di fondo necessario pi r 
il partito che linor 1 ò vi nulo a 
militare» I dissensi politici 
chi erano st iti alla b ise de 11 1 
polemica di Ingrati e delle di 
missioni di I ulvia Bandoli 
dunque restano I si ippunla 
no oggi soprattutto sul! i qui 
stiline della rifornì 1 elettorale 
Si il eapognippo al Senato 
Giuseppi (hiaranle 11 ri ha 
smentito di aver att iccato (X 
e hi tlo pi r il svio intervento alla 
Rie ime rate - ribadendo inve 
ce la preocc upazione pi r il 
profilarsi ili uni convergenza 
tr 1 Bossi ( ossitja e Altissimo 

con Segni Martelli e la Malfa -
Aresta in Direzione e poi Pie
tro Ingrao conversando con 1 
giornalisti lo hanno aperta 
mente criticato «P impossibile 
e onvocare un assemblea nj, 
/tonale per parlare della forma 
partito - ha detto Ingrao - sen 
/<i partire da un progetto da 
una strategia» Il leader della si 
lustra non est Inde poi e he Oc 
e hello riesca convincerlo Ma 
intanto gli rimpiovera di aver 
esposto alla Bicamerale un 1 
dea di riforma «senza e he se ne 
sia mai discusso nì> nel Coordi 
namenlo ne in Dire/ione nò 
nei gruppi parlamentari In 
grao si pronuncia poi pernii si 
stema •proporzionale correlili 
i ol maggioritario» mentre I 1 
potesi elei si gn I ino c> un siste 
ma «maggioritario corretto 1 ol 
proporzionale» «I ai e 1.11110 be 
ne lassisi convocata per Imi 
febbraio - aggiunge ancora -
non e e tempo da |>ordere l-a 
casa brucia e gli eventi intorno 
a no non 11 danno tregua» 

U osservazioni di Ingrao 
non sono restate si nza li plica 
«Delle questioni pollili In e 
economiche - ha osservato il 
loordinatore della segretena 
Visani - abbiamo già p irlato 
ili due riunioni riolla Dire/10 
ne» «Mi rifililo eli pe nsan ha 
iggiunto Mauro /ani chi si 

di libano ogni volta rifissare 1 
punii di cui si 0 parlato e]ii il 
che giorno prima è come eli 
battere sul fatto se es nato pri 
ma I uovo o 11 gallina Una 
nota dell uffii 10 stampa di I 

Mauro Zani della segreteria del Pds 

Pds lui poi ricordalo che I in 
tervento di (Xclielto alla Bica 
morali era stato discusso nella 
riunione di 1 p irlamentari del 
Pds presenti nella Bnamorale 
e de capigmppo alla C imeni 
e al Senato (D Alema e Chia 
ranle) e impostato sulla base 
di numerosi documenti di par 
Ilio dai deliberati in materia 
istituzionale del congresso di 
Kimini alla proposta di liggc 
depositata in Parlamento al 
programma elettorale alli di 
eisieini del Coordinamento sui 
referendum Li nota ntorda 

anche che (Xxhetto inviò pn 
ma delle ultime elezioni una 
li tter 1 ai garanti del patto refe 
rendano in cui si parlava di 
proposte del Pds che prevedo 
no «per la Camera il ricorso al 
collegio uninominale con l e 
lezione della parte maggiore 
dei deputali con il sistema 
maggioritario un consistente 
rioquilibno proporzionale per 
assicurare il pluralismo della 
rappresentanza e un secondo 
turno elettorale per la scelta di 
rolla delle coalizioni di gover 

Tgl 
Cdr e Usigrai 
contro 
«Cuore» 
• I ROMA È polemica tra 
Cuoree il Tgl len il settimana 
le satinco «di resistenza urna 
na» ha pubblicato un doppio 
paginone centrale con una 
«mappa» di tutti 1 giornalisti del 
Tgl. con indicata qualifica e 
tessera politica «Fermi restan 
do il diritto di critica anche at 
traverso la satira, di chiunque -
hanno scntto in una nota il cdr 
del Tgl e 1 Usigrai - riteniamo 
scorretto che siano formulate 
accuse diffamatone e gratuite 
nei conlronti di alcuni colle
glli Cdr e Usigrai ritengono 
inaccettabile il vecchio e logo 
ro metodo di presentare 1 gior 
nalisti della Rai secondo sigle 
ed etichelte politiche Al di la 
della vicenda specifica - con 
elude il comunicato - Cdr e 
Usigrai invitano la Kederazionc 
della slampa a occuparsi del 
caso anche per favorire un di 
verso rapporto tra carta stam 
pala e radiotelevisione» 

«È vero un errore I abbiamo 
fatto - ribatte da Bologna il di 
rettore di Cuore Michele Serra 
- non abbiamo annunciato 
che questa era solo la prima 
rata Ma r e n è per tutti Nei 
prossimi numeri faremo la 
mappa di TgJ 1 g3 e dei tele 
giornali Fininvest Qui la satira 
non e entra niente è solo ero 
naca Se ci sono smentite sa
remo lieti di pubblicarle Per 
che offendersi i>rr corpora/10 
ni o categorie' Se scrivono di 
me non mi rivolgo a un gran 
giuri dei giornalisti di salirà O 
ignoro o rispondo» 

Martìnazzoli 
Nel suo paese 
finisce 
in minoranza 
• i BRESCIA Nel suo paese-
natale Martìnazzoli va in mi 
noranza bla DcdiOrzinuovi-
questo il nome del cen'ro a 
dieci minuti d auto da Brescia 
- candida a sindaco proprio 
un uomo del suo «nemico» 
l'ex ministro Gianni Prandini 
La bagarre in casa democn 
stiana (,la stessa che nel capo 
luogo portò alle elezioni) ha 
ripreso vigore qualche mese 
fa Dopo un periodo di relativa 
«calma» (nella quale la De ha 
tentato di leccarsi le ferite prò 
vocate dal voto leghista) la si 
nistra del partito Ila deciso di 
voltare le spalle ali aspirante 
sindaco Aldo l.eonurdi un fé 
delissimo di Prandim Otto 
consiglieri su 17 (la De ad Or 
zinuovi ha la maggioranza as 
soluta) hanno deciso di non 
votarlo in consiglio 

La crisi sembrava cosi desti 
nata a tempi lunghissimi 
quando sabato improvvisa 
e e slata la svolta A sorpresa 
in consiglio Leonardi è stalo 
eletto sindaco da una maggio 
ran/a (ormata dai «pranjinia 
ni» sex 1 ilistl e sociaidemoca 
tici Intuito 17 ve' su «) Qual 
e «il messaggio» di questa vi 
cenda ' Prandini si prende la ri 
vincita su Man*ina//o!i proprio 
nella sua citta'' II neo sindaco 
smentisce P per provare a ri 
portare la «calma» nel panilo 
cita addirittura una frase del 
nuovo segietano nazionale 
«Dobbiamno procedere sulla 
strada del rinnovamento - so 
sileno e non su quella delle 
contrapposizioni manichee 
Ce 1 ha chiesto Martìnazzoli » 


